

Keine großen Änderungen auf der Weltrangliste der Springreiter

Geschrieben von: DL

Freitag, 07. November 2014 um 18:19

Lausanne. Dank ihrer Vielstarterei und eben Dank mehrerer Spitzenpferde erfuhr die Weltrangliste der Springliste auf den Plätzen 1 bis 9 keine Veränderung: Es geben weiter die gleichen den Ton an.

Die Weltrangliste im Springreiten scheint wie in Stahl gegossen. Seit Monaten halten sich immer die gleichen an der Spitze. Nummer 1 ist weiterhin der schottische Mannschafts-Olympiasieger Scott Brash, dahinter folgen in Wartestellung wie bisher Ludger Beerbaum und Marcus Ehning. Und aus Deutschland gehört als Siebter Weltcupgewinner Daniel Deußer ebenfalls zum Kreis der Top Ten. In diese Männergesellschaft schob sich nun auch wieder die Weltmeisterschafts-Dritte Beezie Madden (USA), die zweimalige Team-Olympiasiegerin rückte von Position 15 auf 10 vor.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)